



## みどりのカーテンで収穫したヘチマが大人気！ ～ヘチマ料理に挑戦しませんか！？～

と き 8月22日(木) 午前9時から正午

と ころ 練馬区役所本庁舎1階アトリウム (豊玉北6-12-1)

22日、区役所1階アトリウムで、練馬区役所のみどりのカーテンから収穫したヘチマの配布が行われた。これは、環境負荷の低減に効果があると注目を集めているみどりのカーテンのPRを目的に、平成20年から実施しており、今年で5回目。

区役所を訪れた人たちは、大きいもので40～50cmに育ったヘチマに次々と足を止め、「区役所でこんなに立派なのができるの？」と驚いていた。

今回はヘチマ約80本を配布。持ち帰った人たちに活用してもらえよう、ヘチマを使った料理のレシピやヘチマたわしの作り方を記載したチラシも配布した。訪れた区民は、「今晚のおかずで食べよう」と嬉しそうにヘチマを持ち帰っていた。



【配布の様子】

### 【みどりのカーテン】

練馬区役所では、本庁舎壁面にヘチマ・アサガオ・ゴーヤといった、つる性の植物のみどりのカーテンを設置している。今年で5回目になるみどりのカーテンは、来庁者や通行人へ環境負荷低減の取り組みをPRすることを目的に設置しており、収穫したヘチマの配布は恒例行事となっている。

今年の「みどりのカーテン」は、8月初めに、5階建て低層棟（高さ約20m）の屋上まで届くほどに成長しており、青々とした葉が壁面を覆っている。随所にヘチマの黄色い花とアサガオのピンクや紫の花が一面に咲いており、来庁者や通行人の目を楽しませている。



また、区では今年5月に区内2,500世帯（事業所含む）を対象に、ゴーヤの苗セットを配布する「育てよう！広げよう！みどりのカーテン」事業を行うなど、みどりのカーテンの取り組みを広げている。（平成25年度分の事業は終了）

### 【珍しいヘチマが大人気！】

午前9時から配布が開始されると、その珍しさとヘチマの大きさに、区役所を訪れた人が足を止め、一時は人だかりになるほど賑わった。ヘチマのみそ煮やヘチマのカレーなどヘチマ料理のレシピや、ヘチマたわしの作り方のチラシもあわせて配布した。

ヘチマを手にした女性は「ヘチマを調理して食べられるのは知っていたけど、手にする機会がなく、食べたことがありませんでした。これを機にヘチマ料理にチャレンジしてみたいです。」とうれしそうに語っていた。